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Conseil de Quartier Nation  /Alexandre Dumas 

Compte rendu de l’atelier " Déplacements et cadre de vie"   du  2 octobre  2024 

  

Présents :  Jean-Marie, Lahoucine, Jérôme, Bertrand 

Excusés :  Marie-Claire, Damien, Nicole, Flavia, Christine, Carole, Myriam, Geneviève. 

 

En bleu les nouveaux points 

 

Agenda reunion: 

1. Retours sur le comité d’évaluation du fonctionnement du conseil de quartier. ( Genevieve R 

et Carole.L y participent ) 

• Une troisième réunion a eu lieu en Mai. La restitution de l’evaluation des conseils de 

quartier aura lieu en septembre. : Pas de nouvelles information 

 

2. Marche exploratoire accidentologie – voirie  

Les trois  compte-rendus et kit des trois marches sont disponibles  

Prochaine etape : 

• Reunion avec les participants des marches pour présenter et agréer les propositions 

Novembre : date exacte en cours de proposition.  

• Propositions à présenter à la marie Suite à la réunion de novembre   

 

3. Pleiniere du 10 octobre 2024 

- La prochaine plénière aura lieu le 10 octobre 2024   à la bibliothèque Violette Leduc Rue 

Faidherbe. La mairie a décidé ceci fin août . Les prochaines seront en mars (avec 

renouvellement des membres du Groupe d’animation : GA ) et juin. 

 

- L'agenda a été discuté en réunion du Groupe d'animation de début Septembre et est : 

o Atelier Culture: 30mn ( Carole, Paul, Corinne) 

o Atelier Végétalisation et rue aux enfants : 30 mn (Jean-Baptiste) 

o Atelier Solidarité  45mn  (Michèle Priser, Simone) 

o Atelier Cadre de Vie et Déplacements :  5 mns ( point de Genevieve sur les 

marches + à confirmer un point sur antennes ) 

o Bertrand présentera l'association 1Cabaspour1etudiant. dans le timing solidarité  

 

• Reunion du GA la semaine prochaine le 8/10 avant la pleniere 

 

-  

4. Journée propreté   

a. Le 20 novembre , le maire propose une opération : mon quartier propre. Quels 

membres du conseil de quartier vont participer. ? (Bertrand s’y rend) 
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b. L’atelier demande que le budget pour le nettoyage des tags sur les rideaux de fer soit 

rétabli. 

c. Une proposition est  de créer plusieurs espaces dans le 11eme dédiés à l’expression 

artistique murale dans le 11eme. Ceci présuppose que les autres murs du quartier 

soient systématiquement nettoyés.   

 

5. Nuisances sonores .  

Nous allons organiser une rencontre inter quartier pour aborder les sujets suivants :  

o Suppression des terrasses éphémères 

o Occupation des trottoirs abusives par les cafés et autres. 

o Jusqu’à ce point : Encadrement plus important des terrasses et des nuisances 

sonores engendrées. 

 

6. Vegetalisation 

• L’atelier est favorable à la végétalisation et l’entretien doit etre pris en compte : 

végétaux et dechets.  

• A ce propos, la société Atalian a été mandatée pour nettoyer les pieds d’arbres et les 

bosquets : est ce que cette organisation est la plus efficace financièrement. ? 

 

7. Position de l’atelier sur Arthotheque: 

 

a. En 2023, a été voté une subvention pour Arthotheque, l’atelier demande quel 

montant a été utilisé et quelles œuvres ont été acheté et comment un citoyen peut en 

bénéficier du service. 

b. L’atelier est contre le financement de ceci et propose plutôt qu’un budget de 

fonctionnement soit utilisé pour l’entretien des toilettes en réfection, sujet pour 

lequel aucune réponse n’a été apportée par la mairie jusqu’à ce jour.    

8. SkatePark et broyeuse de Bouvines : Pas de nouvelles informations   

 

 

Suivi des sujets et points d’actions : 

 

Sujet Ce qui s’est passé Statut 

Budget Participa-

tif 2023/24: Renovation des 

toilettes des 3 jardins pu-

bliques de NAD. ( Titon , 

E.Gallé , Damia) 

Juin : Retour le 24juin de M.Bouzemarene: 

renovation demandé aux services de la ville 

de Paris de procéder à la rénovation et la ré-
ouverture des sanitaires des squares Titon et 
Francis Lemarque. 

Pas encore de planning d’intervention ni sur 
ce qui sera fait exactement.  

Nos préconisations ont été transmises par 
mail à la Direction des Espaces Verts et de 
l’Environnement 

Avril : Contact etabli avec Monsieur Bouzema-

rene de la mairie. Partage de nos idées que nous 

avions remontées . Monsieur Bouzamerene ne les 

avait pas ainsi que notre souhait de parler de l’en-

tretien. 

A relancer :  

Demande de descriptif du projet ( ce 

qui devrait être fait et quand ) 

Quid des E.Gallé et Damia  

Quid de l’entretien 
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Achat du rétroprojecteur 

portatif  

Voté à la dernière plénière. (février 2024) Acheté et utilisé : Point à clore 

Panneaux d’affichage voté 

en plénière 2023 

Rien – mentionné en plénière de février 

2024. 

A relancer cette été 

Extension des Terrasses 

éphémères : retour à la 

normale apres les JO. 

Réductions des bruits des 

terrasses  

Autres sources de bruit ex-

cessif 

 

Mentionné en plénière de Juin 2024. A traiter lors de la prochaine année. 

  

Les dates des prochaines réunions sont: 

1er mercredi de chaque mois a partir de Septembre 2024.  Salle à réserver auprès de Claire. 

 

▪ 2024:  mercredi 4 septembre ,  2 octobre , 7 novembre  , 5 decembre  

▪ 2025:  mercredi  2 janvier , 5 fevrier , 5 mars , 2 avril  ,7 mai , 4 juin  , 2 juillet 

 

 

 


